

Ni La Opresión De Los Capitalistas Sobre Los Trabajadores, Ni La Ruina De Los Capitalistas Por Los Trabajadores.

La intriga trata de hacer creer a la opinión pública

que el C. Mora es el que maneja al Gobierno y por lo tanto el culpable de todos los desaciertos

Entre las maniobras que en estos momentos lleva a cabo la oposición, está la de dar —a través de todos los medios de publicidad de que dispone— la impresión de que el "Comunismo", de que Manuel Mora, son los que están detrás del Gobierno obligándolo a actuar en éste o en aquel sentido, y de que es Manuel Mora el culpable del encajecimiento de la vida y de que no se pague a los empleados públicos. Ojalá que las personas que hacen caso de buena fe a estas críticas, se asomaran y vieran quiénes son los culpables y quiénes son los que manejan las intrigas tendientes a que el Gobierno no pueda disponer de fondos con qué hacer frente a sus compromisos. Verían que no es el C. Mora y que el C. Mora trata de cooperar más bien con el Gobierno para acabar con estas anomalías. Hemos de advertir que sabemos que algunos de los pillos a quienes ciertas medidas del Gobierno han impedido que siguieran echándose plata a la bolsa, son, en gran parte los propagandistas de estas especies maliciosas contra el compañero Mora. Son personas que no se resignan a dejar de ser sanguijuelas prendidas del cuerpo del pueblo.

La mayor parte de estos opositores de mala fe, presentan las cosas de manera que la opinión pública tenga la impresión de que el C. Mora es el culpable de los desaciertos del Gobierno. Queremos destacar una vez más nuestra actitud frente al Gobierno de don Teodoro Picado: ni Vanguardia Popular, ni su Secretario General C. Manuel Mora están incondicionalmente con todos los actos del Gobierno; hay actuaciones de éste con las que no podemos estar de acuerdo y que combatimos, no —(Pasa a la página DOS).

EL JEFE DEL P. C. DE CHILE FORMA PARTE DE LA DELEGACION DE ESE PAIS A LAS CONFERENCIAS DE SAN FRANCISCO



El Secretario General del Partido Comunista de Chile, Carlos Contreras Labarca fue nombrado entre los delegados que el Gobierno de Chile envía a la Conferencia de San Francisco. Vanguardia Popular nombró una comisión para que fuera a saludar en el aeropuerto al líder chileno, comisión compuesta por los compañeros Manuel Mora, Carmen Lyra y Arnoldo Ferreto. En la foto vemos al C. Contreras Labarca, a los compañeros Lyra, Mora y Ferreto y al periodista Herera García.

Contreras Labarca envió a Vanguardia Popular un cordial saludo con los compañeros que fueron a recibirlo.

CABLE DE VANGUARDIA POPULAR A LUIS CARLOS PRESTES

El señor Presidente Picado, el Gerente de la United Fruit Co. Mr. R. Hammer y el C. Mora en la Cooperativa Agrícola de Parrita que inició sus siembras el domingo pasado. El gobierno, el capital y los trabajadores cooperan en esta empresa de lucha contra el hambre del pueblo que polígonos y capitalistas sin conciencia quieren desencadenar para echar abajo al Presidente Picado.

Partido Vanguardia Popular celebra entusiasmo su libertad.

MANUEL MORA VALVERDE

TRABAJO

San José, C. R., Sábado 21 de Abril de 1945

HA CAIDO BERLIN

Va a cerrar nuestra edición nos llega la noticia de la caída de Berlín. Las tropas rusas están ya en los suburbios de la guardia de Hitler. Damos la noticia escuetamente, porque ella no necesita ningún comentario. Pensamos emocionados en los ejércitos que se están sacrificando por liberar al mundo del nazismo. Pero al mismo tiempo sentimos tristeza profunda cuando pensamos que Roosevelt no está vivo, frente a su pueblo, en este momento de júbilo universal.

Un grupo de agentes nazis hacen propaganda para que SE DEVUELVAN LAS PROPIEDADES DE LOS ALEMANES

TRUMAN SE PRONUNCIA POR LA RENDICION INCONDICIONAL DEL ENEMIGO Y POR EL CASTIGO IMPLACABLE DE LOS CRIMINALES DE LA GUERRA

Está también porque se les persiga a cualquier parte de la tierra a donde vayan

Los aislacionistas han recibido un rudo golpe en los Estados Unidos. Sus esperanzas de ver revisada la política interior y exterior del presidente Roosevelt comienzan a desvanecerse. Truman era su último esperanza de salvar siquiera en parte la causa que representan, es decir, la causa nazi-fascista. Pero se equivocaron de medio a medio. Truman ha comenzado a actuar siguiendo el derrotero progresista que hizo pasar a la Historia a su predecesor. Truman acaba de hacer un discurso sensacional que contiene los siguientes puntos: 1º que proseguirá la guerra hasta la RENDICION INCONDICIONAL DEL ENEMIGO; 2º que trabajará firmemente por la organización de un sistema internacional de paz que garanta la paz mundial. —(Pasa a la página 4)

EISENHOWER ALARMADO POR LOS CRIMENES NAZIS EN WEIMAR

LONDRES. — Churchill hablando en la Cámara de los Comunes, dijo que había recibido esta mañana un mensaje de Eisenhower, pidiendo que mandara una comisión de expertos para investigar los crímenes nazis en Weimar. —(Pasa a la página DOS).

¡ALERTA, AMERICA! CONTRA LOS PLANES NAZIS PARA LA POST-GUERRA

Los verdaderos demócratas de América deben estar muy vigilantes. El nazismo no se terminará con la caída de Berlín. Y en todas partes la reacción se apresta a defenderlo. Oímos a scortingas ignorantes decir que estar con los ROJOS es estar con la chusma y que lo que está de moda es ser francoquista. Oímos a los asiduos de una casa comercial de Falón, —(Pasa a la página DOS).

JORNADA DEL 1º DE MAYO, 1945

3 GRANDES ACTOS DE MASAS TENDRAN LUGAR EL DIA DEL TRABAJO

EN SAN JOSE

Concentración a las dos de la tarde en la Plaza del Pacífico de todos los Sindicatos y de los militantes y simpatizantes de Vanguardia Popular de las provincias de San José, Heredia, Alajuela, Cartago y Puntarenas.

LIMON

Concentración en el puerto de los Sindicatos más importantes de la Provincia conforme a los programas que pronto circularán.

GOLFITO

Concentración a las nueve de la mañana de los Sindicatos del puerto, Piedras Blancas y Palmar Sur.

LAS MASAS SE MOVILIZARAN EL 1º DE

MAYO: Como homenaje a la Memoria del PRESIDENTE ROOSEVELT y en apoyo de la Política de Buena Voluntad del Presidente PICADO; como manifiesto de apoyo a la Carta de Crimea y a la colaboración de clases.

TODO EL PUEBLO CONSCIENTE DE COSTA RICA DEBE DARSE CITA EL PRIMERO DE MAYO EN LA GRAN JORNADA DE LUCHA POR UN MUNDO MEJOR Y UNA PAZ DURABLE

22 de Mayo: GRAN MITIN en el TEATRO LATINO a cargo del Sector No. 1

Habla Perico de los Palotes.



¿QUIEN ES LA ALACRANA? esta semana, don León Cortés no ha hallado en donde no se reclama para sí el primer puesto en el escalafón de los Presidentes de Costa Rica. Todos los Presidentes de Costa Rica han sido una chanchelita a la par de él don León Cortés. Y le echa todos los muertos al doctor Calderón Guardia. Por supuesto que no dice que a su administración, le tocó la época del auge económico mundial, la época de las vejas gordas, como si dijéramos, y que casi todo lo gastó él en varillas y cemento; que los mal construidos como la de la República Argentina, o magníficas y enormes en donde se lo que, virgo era una obra más modesta. Unidos San Juanes en lugares salubres mientras dejaba sin nada a poblaciones públicas; kioscos que parecían quiques; carretillas, o los volantes que pasaron por una cochinita de finiquita (se le llama Los CARTAGOS que a lo más valdrá doscientos pesos, cien pesos más que lo que le costó la chaza que se compró frente al Parque Nacional, una cochinita que es cara por cien pesos, todavía línea de fierro. Además, quien piensa en los allegados que pusieron a nombre de otro cuantioso, bien vienen ni en los que vendían varias veces la misma cochinita de piedra? Dodos esos pecados veniales por los que apenas tendrá que ir a comensarse la punta de sus blancos ojos don León Cortés. En cambio el doctor Calderón Guardia tendrá que ir a purgar sus pecados capitales por varios años en la más profunda del purgatorio, si no es que de una vez lo manda Nuestro Señor a los infiernos.

Bueno, y a todo esto se pregunta uno: y quién es la alacra que dió el ser a estas alacranes? No fué el mismo don León un persona el que los concibió y llevó en sus escudillas entroncas? Quiere decir que la alacra es don León Cortés.

DON RUBÉN HERNÁNDEZ QUERÍA QUE EL COMPARE, RO MORA SE HICIERA A UN LADITO

Don Rubén Hernández quería que el c. Mora se hiciera a un ladito, pero ahora don Joaquín Vargas Coto le está convenciendo de que es mejor que le deje una alita, porque al fin y al cabo representa una fuerza pública.

Este don Rubén Hernández no parece pobre ni persona que conozca el sabor de la necesidad. Cualquiera diría leyéndolo sus enredados razonamientos, que es hermano de Comacho, o primo de Gonzalo Pinotto o cuñado de Toverro o hijo de González el de los años malos. Por lo que se ve, es de los que creen que aunque vivimos en una República democrática, sólo tienen derecho a figurar los don fulanos y los don zutanos, sobre todo si son descendientes de los aristócratas de Cartago que tenían finca de cacao en Matina.

Pero don Manuel Mora, hijo de un obrero, con qué derecho abre la boca por opinar? Está bien que allá en los Estados Unidos el hijo de un leñador llegue a Presidente de la República o que en Inglaterra haya un Primer Ministro, el hijo de un pobre industrial de escuela y sobrino de zapatero. Eso es bello en donde desde chiquitillos habían íntegros, pero no en un paisicillo como Costa Rica en donde desde chiquitillos habíamos un malísimo ejemplo.

ANDA POR AHÍ UN CORONEL POLAÇO

Anda por ahí un coronel polaço con un su Kepis que parece la cresta de una lapa. Cualquiera al verlo con su uniforme y su kepis podría creer que viene del frente y que las condecoraciones que luce en el amplio pecho, fueron ganadas en grandes batallas de las que sólo Dios sabe cómo salió con vida y en las que desplegó un valor heroico que ha sido recompensado con las doradas medallas y cruces que ahora ostenta. Pues no señores, viene de México y forma parte de los enviados que ahora está mandando por doquier el Gobierno polaço de Londres al que han defendido no sólo los más encarecidos de todo el mundo, sino hasta los propios jefes del gobierno nazi en Alemania. Pues sí, el coronel está vestido de colorines viene de Londres en donde la camarilla reaccionaria que lo integra se ha pasado esta guerra, mirando los acontecimientos como si dijéramos desde el balcón. Mientras el gran pueblo polaço luchaba y se sacrificaba, los coroneles lo más que han hecho es mandar órdenes para la sublevación de Varsovia que erigió las aguas del Vístula con sangre del héroe público. Entre tanto los coroneles con kepis que parecen crestas de lapas, como el coronel que anda por aquí, se ponían furiosos porque el ejército polaço no les gana una batalla que no era otra cosa que una maniobra tejada por el General Bor, para que la camarilla de señores feudales pudiera volver a Polonia a organizar cacetrías como aquellas a las que asistía Goering.

Y que se puede esperar de esta especie de cacetría polaço que pasea por las calles de S. José? Pues que anda caluminiando a la Unión Soviética que no ha querido hacerle el juego a los coroneles polaços. Dicen que la revista SELECCIONES le ha pagado el viaje por América Latina, como se lo pagó a aquel famoso senador —simpatizante del nazismo— que es tuvo por estas tierras ha céntrase el que recogía buena documentación, para ir después a desprestigar al gobierno de Roosevelt.

EISENHOWER

Viene de la juz. primera miembros del Parlamento al cuartel general su primo, a fin de que tuviesen prueba ocular y directa de las atrocidades alemanas. Eisenhower de claro que era asunto de urgencia que las nuevas atrocidades descubiertas en Weimar sobrepasaban a todo lo que se conocía. En respuesta al pedido de Eisenhower, se formará una delegación integrada por ocho miembros de la cámara de los comunes y dos de la cámara de los lares, la cual partirá mañana.

TRABAJO EN MARCHA

El compañero Manuel Antonio Córdoba encargado del cabro del periódico TRABAJO en el Sector No. 1 nos trae la semana pasada que nos había pronosticado, la cantidad de 200 colonos.

Con esto, gracias a la actividad y la constancia del camarada Córdoba del Sector No. 1 pronto estará al día con la Administración de TRABAJO. Felicitamos su valiente al camarada Córdoba.

El compañero Mario Sáenz de la célula Farabundo Martí consiguió un suscrito de \$ 500 al mes. El camarada William Riviero consiguió otro nuevo suscrito. Los felicitamos.

¿Qué informan los otros compañeros y los otros céntulos sobre los 100 suscritos que debemos conseguir para asegurar la financiación permanente del periódico TRABAJO?

En Golfito se ha establecido una agencia de TRABAJO de 100 números, a cargo del compañero Víctor Mora. El camarada Mora ha comenzado bien su trabajo. Paga el periódico conforme lo retira y no duda más que en el futuro aumentará la circulación del periódico en esa zona. Lo felicitamos.

Las secciones a las que les fijamos una cuota de ayuda extraordinaria a TRABAJO para cancelarlo en el término de tres meses de bien informarnos sobre la actividad que están desarrollando para cumplir con esta tarea.

Los céntulos que tienen cuentas viejas con TRABAJO saldrán patas arriba en el próximo número de TRABAJO. Las agencias morosas con tres meses de deuda no recibirán más periódico.

Manuel Morales, encargado de TRABAJO en Cultivos de Siguirres ha enviado una cuota extraordinaria de 17 colonos, para ayudar a nuestro periódico. Camaradas como Manuel Morales son los verdaderos portales de nuestro periódico. La Administración de TRABAJO da un voto de aplauso a la agencia de TRABAJO en Cultivos de Siguirres.

Arturo MONTERO VEGA

da por ocho miembros de la cámara de los comunes y dos de la cámara de los lares, la cual partirá mañana.



Arriba, arriba, Franco colgado del pescuezo por un mecate grueso en lo alto de un farol.

ATOLLILLO CON EL DEDO

Mi más profundo agradecimiento para el Dr. Calderón Guardia

Por este medio quiero hacer público mi más profundo agradecimiento al Doctor Calderón Guardia, por haberme dejado medicinas y también doctores para comunicarme mis enfermedades. Soy un obrero que tengo más de cincuenta años de edad, y desde que era un muchacho de escuela, venía sufriendo del hígado al extremo de durar hasta cuatro y cinco días con fuertes vómitos y dolor de cabeza. Todo lo que comía era con el temor de que me hiciera daño, pero gracias a los doctores Ali Rodríguez Acuña, al doctor Durán y al doctor Hernández, del Seguro Social que con sus tratamientos que ellos me hicieron ahora me encuentro bastante mejor. Gracias también a estos facultativos por sus buenas atenciones que han tenido para mí. Anusete este produce cierto disgusto a los enemigos del Doctor Ciderón Guardia, pero esto ya no son promesas sino realidades.

IGNACIO BARRANTES ARGUELLO

UN GRUPO DE AGENTES NAZIS...

Viene de la juz. primera stvel decisión que "gracias a Dios que había muerto ese viejo comunista", etc.

Y fué entre reaccionarios que odiaban toda legislación tendiente a levantar el nivel de vida de la clase trabajadora, e donde el fascismo en control en Europa un suelo propicio para desencadenar su barbarie.

Entre tanto en Europa seguimos leyendo en "Time" del 9 de abril en la página 24 (y no

hoy que olvidar que "Time" es más bien un revista de derecha, que le tiene una manifiesta mala voluntad a la URSS); que oficiales aliados dicen que los nazis llevarán adelante planes subterráneos mientras se rompen las buenas relaciones entre los Aliados. Entre los planes nazis de la Alemania acorralada están las guerrillas compuestas por un millón de fanáticos que continuarán una resistencia

LA INTRIGA TRATA DE HACER...

Viene de la juz. primera como enemigos sino como amigos inteligentes y honrados, sin poses espectaculares. Ni el c. Mora, ni Vanguardia Popular apoyamos al Gobierno para obtener venijas personales, ni contratos, ni altos puestos. Lo QUE EL C. MORA Y VANGUARDIA POPULAR SE PROPONE ES EL CUMPLIMIENTO DEL PROGRAMA QUE FUE BASE DEL ACUERDO ENTRE NUESTRO PARTIDO Y EL REPUBLICANO NACIONAL, cuyos puntos tienen todos al bien del pueblo, a la defensa de sus derechos. Por el cumplimiento de ese Programa, el c. Mora y el Partido Vanguardia Popular han hecho y harán todos los sacrificios que sean necesarios. Y ojalá que muchos de los censores que honradamente se contentan con ver los toros desde la barrera, tratarán de investigar lo que el c. Mora hace cuando se acerca al Gobierno y los resultados de su intervención. Se convenierían de que sus empeños sólo han sido en bien del pueblo, que no se ha llevado nada entre la bolsa y de que sus medidas han recordado las uñas a personajes muy honorables. Posiblemente algunos de ellos, los más perjudicados en sus intereses personales sean los que luego salen a la prensa a protestar por las intervenciones del c. Mora frente al Gobierno.

Queremos también que se sepa cómo el cumplimiento de los puntos del Programa de la Victoria han desecado el egoísmo más estrecho entre los capitalistas más inhumanos y entre los politiqueros derrotados en la última campaña política, todos los cuales levantan barreras de intrigas ante el paso de las conquistas que va logrando la clase trabajadora.

0.15 VALE EL NUMERO SUELTO DE ESTE SEMANARIO

armada, particularmente en los Alpes, estas guerrillas serán suplidas desde almacenes que han venido surtiéndose desde hace tiempo. Miles de alemanes, especialmente entrenados, trabajarán ilegalmente dentro de Alemania, sabotearán la paz y darán muerte a los alemanes que colaboren con los Aliados. Tratarán de mantener vivo el fuego del Nacional Socialismo y de la Ideología nazi. Un grupo de agentes muy bien entrenados operará en otros países para hacer propagando en favor de los alemanes y luego por la devaluación de las propiedades de los alemanes, confiscados por los gobiernos aliados, por la resurrección de los carteles, o

PROVISION
Lunes 16 Abril
F. N.º 210

PESAME
En Grecia falleció don Luis Hidalgo y de Fonseca Madre del compañero José Ignacio Fonseca. Para el compañero familia y demás estimable familia, nuestro sentido pésame.

LA SECCION DE CARTAGO COMIENZA EN FIRME LA LUCHA PARA CUMPLIR SU CONSIGNA DE RECLUTAMIENTO

REPRODUCIMOS A CONTINUACION EL INFORME DE RECLUTAMIENTO HASTA ESTA FECHA:

Célula "Teodoro Picado" recién formada en Cot, cuyos militantes fueron reclutados por el c. Valerio Pérez	12
Célula "Rubén Ruiz Ibaruri"	5
Célula "Fernández Guell"	4
Célula "Alfredo Araya"	5
Célula "La Unión"	3
TOTAL	29

MIENTRAS TANTO, ¿QUE HACEN HEREDIA, ALAJUELA Y PUNTARENAS?

NO OBSTANTE EL ALZA DE PRECIOS EN LA MATERIA PRIMA Y VENCENDO DIFICULTADES PARA SU ADQUISICION, mantenemos el precio del JABON YELOS a \$0.80 la libra

Respondemos así a la decidida cooperación prestada para nuestros insuperables productos

INDUSTRIAS SOLEY

Sintonice los magníficos Programas YELOS en T.L.C.S. RADIO CENTRO CULTURA SOCIAL de San Juan de Tibás, 1150 Kc.

FERRETERIA SOLEY — PASO DE LA VACA EDIFICIO CARTAGO

CARTA ABIERTA QUE DIRIGEN LOS VECINOS DE PLATANARES DE PÉREZ ZELEDÓN AL SR. PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

atadores de Pérez Zeledón, de abril de 1945.

Presidente de la República, Lic. don Teodoro Picado, en San José.

Honrado señor Presidente: Nosotros, vecinos de Platanares venimos ante usted con todo respeto para comunicarle lo siguiente:

Nosotros hemos vivido en este tierra labrando la tierra desde hace mucho tiempo y nadie se acuerda de nosotros. Tenemos urgente necesidad de un puente sobre el río Pacuar. Tenemos muchas dificultades para sacar nuestros productos. Estamos ahogados de ayuda a nuestros pais. Hemos trabajado con ahínco y tenemos 1,500 manzanas listas para sembrar, eso sí, con la esperanza de que usted señor Presidente se

interese para que nos ponga el puente. También necesitamos ayuda económica, pero hasta la hora al Bca. Nacional no nos ha dado ningún dinero. Señor Presidente: si usted nos mete el hombro en este momento, saldremos adelante en esta empresa, que es buena para el pueblo y buena para su gobierno.

Somos del señor Presidente muy atentos servidores. Firman: José J. Ramírez—Victor Ramírez—Félix Meza—Pedro Salazar—Eduardo Solózar—Victor Mata—Rafael Moya—Eduardo Guadamuz—Emilio Cordero—Miguel Mora M.—José M. Celvo—Antonio Blanco—Tremedal Mora—José Salazar—Ignacio Solózar—Anselmo Arguedas—Francisco Quirós—Esteban Mora—Si, que 150 firmas más.

NI LA OPRESION DE LOS CAPITALA...

(Viene de la 1ª PAGINA)

Costa Rica en un pie de floreciente prosperidad para poner la comida, abundante y sana, al alcance de cada uno y de todos los costarricenses. El domingo el señor Presidente de la República, los trabajadores de Parrita y Mr. Hammer, Gerente de la United Fruit Company, sembraron los primeros granos de maíz y arroz de la finca La Julieta, en medio de la emoción inapreciable de miles de personas y bajo los acordes del Himno Nacional. Fue un suceso que para Costa Rica reviste especialísima importancia. Gracias a la colaboración de la United Fruit Company, el señor Presidente Picado y los campesinos de Parrita han podido echar a andar una experiencia de grandes resultados y de vastas proyecciones.

La finca La Julieta es inmensa. Está situada en la misma población. Plana. Buena tierra para cultivos anuales. Atravesada por líneas férreas. Allí tuvo la United cultivos de banano, que la enfermedad de Panamá agotó violentamente. Gracias al cambio, operado en la conducción de las grandes compañías capitalistas de Estados Unidos después de las conferencias de Teherán y de Crimea, el sindicato agrícola de Parrita pudo obtener de la compañía esa inmensa finca para sembrarlo de maíz, arroz y frijoles. Bajo la égida del Jefe del Estado, la United Fruit Company y sus trabajadores, lejos de la poligüerria barata e intrascendente de todos los días, han realizado la ansiada colaboración de clases.

Que la colaboración de clases es posible, se ha demostrado ya abundantemente. Ha pasado de ser un anhelo para convertirse en una realidad, que será la armazón potente para levantar el edificio del engrandecimiento nacional.

¿Cómo opera esta verdadera cooperativa de campesinos? El mecanismo es sencillo: cada uno recibe media hectárea, en la cual levanta su rancho, cría sus animales propios y siembra lo que quiera y como quiera. Es un pequeño propietario. Pero dentro de la finca no es más que un peón. Trabaja por un salario bajo las órdenes de un capataz y está sometido a la disciplina férrea que se le impone. Al recogerse la cosecha, sin embargo, vuelve a ser propietario con toda plenitud de derechos. La ganancia será repartida entre todos ellos, de acuerdo con el trabajo rendido por cada uno. Sencillo, claro y lógico. Ha dado resultado? Hasta el momento es un verdadero triunfo. Se había calculado, por haberse comenzado tarde el trabajo, que no iban a poder limpiar más de 75 hectáreas. Sin embargo, pudieron presentarle el domingo al Sr. Pde. 170 hect. limpias, listas para recibir la siembra. Eduviges Sequiera, jefe de la cooperativa agrícola, calcula que si la Naturaleza se opone con alguna de sus probables calamidades, al levantarse las cosechas y realizarlas en el mercado habrá una ganancia de 150 mil colones para repartir entre los cooperativistas según el trabajo realizado por cada uno de ellos. Podrán emplear esa ganancia en convertir sus actuales ranchos en casas confortables y en otras mejoras familiares de importancia. La empresa camina con seguridad hacia la victoria más completa. Como las de la Ureca y Col, Costa Rica, pesa a su habitual desorganización y pese a los obstáculos que algunos políticos interesados quieren levantarle al señor Presidente para medrar del cadáver de la Patria, tendrá una vida más dulce y más digna para sus hijos.

PROGRAMA DE FESTEJOS EN HOMENAJE AL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA Y COMO MANIFESTACION DE APOYO A LA POLITICA AGRARIA DEL GOBIERNO.— INAUGURACION DEL NUEVO LOCAL PROPIO DEL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR EN BARBA Y ENTREGA OFICIAL POR EL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE 5.000 HECTAREAS DE TIERRA DE SARAPIQUI A LOS CAMPESINOS DE LA PROVINCIA DE HEREDIA

SABADO 21 DE ABRIL

A las 6 m. m.—Suntuosa Volada en el salón del Partido con un variado y atractivo programa. Entrada gratis. A las 7:40 p. m.—Recibimiento del c. Manuel Mora y discurso del c. Luis Caballero. A las 8:30 p. m.—Baile y Cena.

DOMINGO 22 DE ABRIL

A las 9:30 a. m.—Recibimiento del señor Presidente de la República, Lic. don Teodoro Picado, a la estación de Barba y a continuación grandioso desfile de trabajadores amenizado por la Banda Militar de Heredia. Frente al club de Vanguardia Popular el c. Manuel Solís saludará al señor Presidente en nombre de los campesinos de la provincia de Heredia.

A las 10 m. m.—Gran mitin en la esquina sureste de la plaza con el siguiente orden: 1.—Himno Nacional por la Banda Militar de Heredia.

- 2.—Saludo al señor Presidente de la República por el Gobernador de la Provincia.
 - 3.—Discurso del c. José Arguedas en nombre de la Unidad Campesina.
 - 4.—Discurso del Regidor Municipal Arnoldo Ferreto.
 - 5.—Himno "Nicolas Aguilar Murillo" ejecutado por la Banda Militar.
 - 6.—Discurso del diputado Manuel Mora.
 - 7.—Discurso del señor Presidente de la República, licenciado don Teodoro Picado, quien entregará formalmente la escritura de las cinco mil hectáreas de tierras de Sarapiquí entre posesores de la Unidad Campesina.
- A las 12 m.—Se servirá un almuerzo al señor Presidente de la República en la Sala Magna de la Escuela "Pedro Murillo".
- A las 3 p. m.—Grandioso baile en los amplios salones del Palacio Municipal en honor del señor Presidente de la República. Este baile estará amenizado por una magnífica orquesta de primera categoría de San José. Cuota para caballeros: ₡ 3.00.

CAMPESINOS DE LA PROVINCIA DE HEREDIA: Teodoro Picado está resolviendo el problema de la producción en Costa Rica. No lo dejemos solo. Apoyémoslo para que haga de nuestra patria un país próspero y rico.

Fernando Chaves Molina. Al llegar al campo de aterrizaje de Parrita, a pesar de la hora temprana, un compacto grupo de personas recibió a los viajeros, prodigándose toda clase de atenciones. Sirvióse un café, en confianza en casa del señor Marco Aurelio Gutiérrez, dirigente sindical de la localidad y se le rogó al señor Presidente que esperara la llegada de los trenes especiales de ese día que se corrieron de las fincas hacia el poblado. Efectivamente, alrededor de las 8 de la mañana, Parrita se vio de pronto inundada por miles de braceros de la compañía que venían a presenciar el momento en que el señor Presidente Picado y su patrón superior, Mr. Hammer, sembrarían las primeras semillas en la cooperativa La Julieta. La llegada de cada tren era saludada con bombos de triple trueno mientras los trabajadores, al grito de Viva Teodoro Picado y Manuel Mora, se congregaban frente a la casa donde se encontraba la comitiva presidencial. Altos empleados de la compañía bananera así como elementos independientes de la localidad llegaron a presentar sus respetos al señor Presidente y a la señora de Picado. Encabezados por la orquesta de Julio Jiménez, todo el pueblo y los trabajadores se pusieron en marcha hacia una esquina de la plaza, donde había levantado la tribuna. Momentos antes, en su avión particular, había llegado a Parrita el señor Gerente de la United, Mr. Hammer, quien desfiló con el pueblo, al lado del señor Presidente y del licenciado Mora Valverde.

Habló primeramente el señor Aguilar, representando a los miembros de la cooperativa.

—Estamos en esta tribuna, dijo, para expresar nuestro agradecimiento al señor Presidente Picado y a quienes, como Mr. Hammer le han prestado colaboración valiosa para que realice su programa de gobierno.

El señor Marco Aurelio Gutiérrez, dirigente sindical de Parrita subió a la tribuna para rendir un emocionado recuerdo a la memoria del Presidente Roosevelt, haciendo luego un elogio del señor Presidente Picado y de Mr. Hammer. Dijo que Mr. Hammer no es el macho corriente que le echa los tramos al hombro al trabajador, sino que es un inteligente ciudadano norteamericano que está rompiendo la antigua política imperialista de las grandes empresas monopolistas de los Estados Unidos.

Al terminar el señor Gutiérrez su discurso, varias veces pidieron al señor Mora Valverde que suba a la tribuna. Lo hace, mientras el veterano arceca, viéndose al lado de Vanguardia Popular en forma ostentosa.

—Este acto—dijo—tiene una inmensa significación. Y no es el final sino el principio de una lucha

esa pelea sobre bases nuevas, sobre cambios de líneas. Vamos a edificar nuestro edificio con planos nuevos, gigantesco contra la miseria. Ahora llevaremos a cabo si sola, si yo les dijera que la liberación de Costa Rica nos va a caer del Cielo, estaríamos engañándonos. Esa tarea y esa organización son obra de ustedes y ustedes las podrán realizar con una organización potente y una conciencia muy clara de cómo vamos a actuar.

Antes de iniciarse la guerra, las condiciones del mundo eran diferentes a las de ahora. El mundo era otro. Pero la guerra lo está cambiando. En Teherán y Crimea hubo un cambio total que dio por resultado el entendimiento de los regímenes socialista y capitalista. Y eso también en los rumbos de la vida internacional se ha reflejado de inmediato en la vida interna de cada país, donde trabajadores y capitalistas deben entenderse, deben comprenderse, y deben unirse para beneficio de unos y otros. Esa es la colaboración de clases. Ni opresión de los capitalistas sobre los trabajadores, ni tiranía de los trabajadores sobre los capitalistas. Esto no se conseguirá mientras unos y otros no se hagan concesiones mutuas. ¿Por qué estamos pelear? Para darle garantías al trabajador y pelearnos también para que la agricultura y la industria lleguen a ser prósperas en Costa Rica. Les ayudaremos a los capitalistas a elevar sus utilidades si nos ayudan a elevar el estándar de vida del trabajador. Varias veces he conversado con Mr. Hammer y con el vicepresidente ejecutivo de la United, Mr. Turnbull. En esas conversaciones yo les hice ver que la United ha cometido injusticias. Ellos me dijeron que nosotros también habíamos cometido errores. Pues bien, concluimos pensando todos, a base de rectificación de injusticias y de errores lograremos entendernos. Yo no ocuparía esta tribuna para elogiar a Mr. Hammer si no supiera que el representante nuevo tipo de dirigente de grandes compañías capitalistas.

Hace el señor Mora Valverde una amplia explicación sobre el sentido de la colaboración de clases, cómo se logra y cuáles son los propósitos que persigue. Es una explicación amplia, detallada y muy clara, al alcance del auditorio, que en diferentes apartes de su brillante discurso interrumpe con aplausos llenos de fe y entusiasmo. Explica asimismo cómo funciona la cooperativa de la finca La Julieta y advierte que la plaza exige entre los trabajadores una disciplina férrea, que sólo se consigue a base de comprensión.

Algunas afirmaciones del señor Mora Valverde eran subrayadas, con visibles movimientos de cabeza, por el señor Presidente de la República y por Mr. Hammer.

Al término del señor Mora Valverde su discurso, que no hemos reconstruido sino que apenas hemos esbozado, subió a la tribuna don Miguel Brenes Gutiérrez, secretario de trabajo, para decir que después de oír las palabras del señor Mora Valverde le parecía, que encierran tantas verdades como un evangelio. Se siente satisfecho de estar en una fiesta de trabajadores. Les recuerdo que si tienen justicia en sus posiciones, él se los dará. Agradece, sencillamente, las atenciones de que ha sido objeto.

Y finalmente, entre aplausos que ahogaron sus primeras palabras, con una emoción que se trasladó en su semblante, el señor Presidente Picado dijo:

—Mis queridos amigos: nosotros en las elecciones no empleamos la violencia. Nosotros en las elecciones nos defendimos simplemente y defendimos un porvenir mejor para el pueblo de Costa Rica. Más que en una lucha electoral, nos empeñamos en una lucha patriótica. En paz y tranquilidad la República me llevó a la Presidencia, como en paz y tranquilidad quiero cumplir mi programa de gobierno. Hemos oído

DIARREAS, COLERIN Y MALA DIGESTION

se corrigen rápidamente con

BISMUOLI

el remedio soberano para los males del estómago en niños y adultos.

PRECIO POPULAR. PRUEBELO!

DE VENTA EN TODAS PARTES.

se habla de borcas. Aquí hemos levantado un pedestal para elevar el entendimiento conseguido entre Mr. Hammer y sus trabajadores. Dichosa Costa Rica que ha tenido la suerte de que la United tenga en Costa Rica, al frente de sus negocios, un hombre como Mr. Hammer, que colabora con los hijos del país a engrandecerlo.

Un dicho popular dice que amor con hambre no dura. Es cierto. Los ideales, por más altos y generosos que sean, con hambre, no son nada. Los trabajadores necesitan comer. Para poner la comida, abundante y barata, al alcance de todos los costarricenses, está empeñado mi gobierno en esta obra de dar tierras y medios de hacerlas producir a los campesinos que quieren y no pueden trabajar. En esta obra necesito la colaboración de todos, la ayuda de los costarricenses bien intencionados, ricos y pobres. Esa colaboración es posible conseguirá superando, por el entendimiento, la lucha de las clase sociales. El ejemplo lo tenemos aquí, con la compañía bananera.

Hace un emocionado recuerdo del Presidente Roosevelt, cuya grandeza, dice, se debió a que siempre se preocupó por los débiles. Veo las banderas de Costa Rica y Estados Unidos. Quisiera ver también a qué la bandera de Nicaragua, cuyos hijos, al derribar en estas montañas los primeros árboles, le han abierto a Costa Rica un emporio de riqueza.

El señor presidente fue muy aplaudido. Se le vivió con calor.

Momentos después, la concurrencia tomó un tren y fue al primer gran lote de la finca La Julieta, listo para ser sembrado. Hasta donde alcanzaba la mirada, todo estaba limpio y plano. Es una extensión inmensa, la que, gracias al esfuerzo organizado de los cooperativistas, quedó limpia totalmente. El trabajo está muy bien hecho. Se ha trabajado con método y disciplina, y también con cariño.

Eduviges Sequiera, un hombre que no es de muchas palabras, le dijo al señor presidente de la República:

—Este es el primer lote de la finca La Julieta. Lo hemos bautizado con su nombre. Se llama de este momento en adelante, Teodoro Picado. Ahora queremos que sea usted, don Teodoro, quien siembre las primeras semillas de maíz.

Y le entregó una macana. El señor Presidente amarró a la cintura el huscal lleno de simiente y comenzó a abrir la tierra, para poner en aquellos pequeños huecos, negros y calientes, los granos de maíz, mientras todos iluminados las caras de satisfacción—rompimos a aplaudir. Algunos campesinos, sonrientes, abrazaron a don Teodoro.

El lote segundo es una bellísima extensión plana y toda limpia. Bajo un entoldado de hojas frescas de banano, esperaban las chiquitas de la escuela de La Julieta. Cuando llegó el señor Presidente, cantaron el Himno Nacional. Son las hijas de los trabajadores. Don Teodoro no se pudo contener y las abrazó, fuerte, sereno, y paternal. A pesar de la austeridad de su carácter sajón, Mr. Hammer no ocultó que estaba emocionado. Y así la confesó brevemente a un amigo, en inglés, cuando el mismo, macana en mano, abrió los primeros huecos donde las manecitas de las chiquillas pusieron los puños de arroz, ante la muchedumbre alegre y contenta.

Mr. Hammer, dijo Marco Aurelio Gutiérrez subido en una silla: se ha resuelto que el lote número 2. Lleve su nombre: el lote Hammer. Es nuestro homenaje y nos comprometemos a que el lote Hammer, dentro de pocos meses, llene a toda la región de sacos de arroz.

En la casa de Mr. Hutckings se ocupó al señor Presidente Picado y a su comitiva con un jabón. Altos posesores de la compañía, tanto nacionales como extranjeros, tuvieron la oportunidad de cambiar impresiones, sobre problemas técnicos, tanto con el señor Presidente, como con el licenciado Mora Valverde.

Poco después en una amplia mesa instalada en el centro de la plaza, en la que confraternizaron alrededor de una ensalada fría, el señor Presidente, los trabajadores y sus patronos, el señor Presidente firmó como testigo de honor el acta constitutiva de un nuevo sindicato.

Ya en el avión listos para el regreso, Eduviges Sequiera, el jefe de la cooperativa, se acercó a don Ejele para ofrecerle, apenas se coja la cosecha, una canasta de dulces tiernos.

Así terminó este nuevo frente levantado contra la miseria.

UN GRUPO DE AGENTES NAZIS...

VIENE DE LA PÁG. DOS

—Imoyan Franz Oppenhot que no era nazí, tocaron en la puerta de atrás y pidieron almorzo. Cuando salió el mozo, le dijo: paraban en una sien. Tres días después otro mozo anti nazí fue asesinado. La radio nazí elogió largamente estos asesinatos y se vanaglorió de que los cortes de tribuna, de las clandestinas habían condenado a muerte a todos, los que colaboraron con los Aliados.

Asegure Su Casa Asegure Su Vehículo Asegúrese Usted



(Gratuita cortesía de don González Calderón.)

SEGUROS

LUCIANO FERRETO — Teléfono 5800

EL C. MORA HACE BALANCE DE LOS ASPECTOS POSITIVOS DE UN...

(Viene de la 1ª Pág.)
Para ajustarlo a la realidad. Pero la tacañería organizada no ha logrado echarlo abajo. El Presidente Picado se ha mantenido firme dentro de los compromisos adquiridos con la clase trabajadora.

b) Los seguros sociales se han ido ampliando poco a poco a diferentes zonas del país y a diferentes riesgos. Recientemente se fundó en la capital el primer hospital para la clase trabajadora.

Agricultura:

a) Se dió una ley que garantiza a los agricultores precios buenos para sus productos. La ejecución de esa ley está a cargo del Banco Nacional. El Gobierno entregó a este Banco una suma grande de dinero (dos millones de colones) con el objeto de que se construyeran bodegas en los centros de producción a fin de comprar a los agricultores sus cosechas en su propia jurisdicción. Ese dinero servirá también para que el Banco pague al contado. La ley ha sido aplicada con lentitud. Pero el Presidente ha dicho que pondrá toda su energía para que inmediatamente se aplique en todo el país. Esta ley salvará a los agricultores, y será un gran estímulo para la producción de alimentos.

b) Se dió una ley con el objeto de financiar a la pequeña agricultura por medio del mismo Banco Nacional. El Banco está recibiendo la mitad del llamado impuesto de beneficencia (2 por ciento sobre las mercaderías que se importan). Con este fondo se resarcirá de las pérdidas que pudiera tener en los préstamos que de acuerdo con la ley deberá hacer a los campesinos. La ley dispone que el Banco deberá facilitar dinero a los campesinos por el total del costo de producción; y que si el campesino no es dueño de la tierra también tiene derecho a que se le facilite dinero, pero en este caso, deberán formarse grupos de campesinos no menores de diez, los cuales se llamarán "núcleos de producción".

La ley dispuso que esos préstamos se hagan por medio de las Juntas Rurales de Crédito del Banco. Desgraciadamente no en todos los lugares del país hay Juntas Rurales. En otros lugares no ha sido posible crearlas porque la Directiva del Banco se ha resistido. Y en lugares donde existen las Juntas, a veces la ley no se atreve a iniciar la nueva experiencia. Sin embargo, to han aplicado porque los miembros de esas Juntas no se dan esas dificultades están solucionándose y con base en la experiencia realizada es posible que este año que viene esta ley logre ejecutarse con bastante eficiencia. Pero la ley logre ejecutarse con bastante eficiencia. Pero la ley está dada y el Banco tiene dos millones de colones para ejecutarla.

c) Se ha iniciado la construcción de caminos baratos a base de tractores. El resultado ha dado espléndidos resultados. Ya en la región de San Carlos han sido construidos cerca de cuarenta kilómetros de caminos agrícolas de esa clase. Con base en este experimento se propone el Presidente Picado ayudar fuertemente a la agricultura en los meses que vienen. Caminos baratos de penetración agrícola antes que calles asfaltadas. Tal es la consigna que comienza a ponerse en práctica.

Tierras:

a) Se dió una ley que autoriza la expropiación de mil hectáreas de tierra en la hacienda El Viejo, de Guanacaste. Mediante esa expropiación, se darán quinientas hectáreas a la población de Ortega y quinientas a la de Fidadelfi. Poblaciones que antes no poseían una pulgada de tierra, a pesar de estar rodeadas por un latifundio. Ahora la tendrán.

b) Se enfrentó el Gobierno a los propietarios de vastas extensiones de tierra en Guacimo en donde querían lanzar a varios centenares de llamados parásitos. Esas tierras fueron compradas por el Gobierno y los parásitos lo ayer han comenzado a ser propietarios.

c) Fueron expropiadas a Peters cinco mil hectáreas de fertilísima tierra en "La Virgen", y esas tierras van a ser repartidas entre los campesinos de Heredia.

d) Fueron arrendadas en Cot de Cartago setenta hectáreas de tierra magnífica a don Alberto Montes de Oca y luego entregadas para su cultivo a los campesinos de ese lugar que confrontaban situación difícilísima.

f) Se ha iniciado en la finca La Caja de La Uruca

un interesante experimento que posiblemente luego se extienda a la zona cafetalera. De acuerdo con ese experimento, la finca da tierra a sus peones, y éstos siembran colectivamente esta tierra en sus horas libres. El Estado proporciona tractores, abonos y créditos.

f) En la zona bananera del Pacífico se ha iniciado otro gran experimento. Se ha formado una gran finca colectiva, con el apoyo del Estado y de la Compañía Bananera. Hay ya cerca de doscientas hectáreas que van a producir muy pronto muchos quintales de arroz y maíz. La utilidad será para los trabajadores. Cuando ese experimento dé resultados, se extenderá a una extensión de más de treinta mil hectáreas que la United devolverá al Estado. El Gobierno tiene ya listos tres millones de colones para ese experimento en gran escala.

h) El Presidente Picado tiene en preparación un Código Agrario, mediante el cual se irá a una revisión de las tierras ilegalmente acaparadas por los terratenientes y a la ejecución de un plan que creará millares de pequeños propietarios en nuestro país. Este código agrario, que posiblemente será promulgado en la legislatura ordinaria que se aproxima completará los planes agrarios elaborados por el Presidente durante su campaña electoral.

i) El Presidente tiene en estudio también dos planes más para repartir tierras en Puntarenas, en varios lugares de Alajuela y en Pavones de Turrialba.

Contra la especulación:

Muchos ensayos se han hecho para frenar la especulación y para hacer fijaciones equitativas de precios. Todos esos ensayos han adolecido de múltiples defectos. Esos defectos fueron estudiados por el Presidente de la República y sus colaboradores y así nació la nueva ley de defensa económica recientemente promulgada. Crea esa ley lo que el público ha llamado con cierta razón un dictador de precios. Para ese cargo fué designado un hombre íntegro: don Isaac Zúñiga Montúfar. Don Isaac ha iniciado su tarea endureciendo muchas cosas torcidas con pleno respaldo del Presidente. La Oficina no está todavía organizada. Faltan los inspectores y los agentes de Policía de Precios. Pero muy pronto comenzará a funcionar y entonces el pueblo se dará cuenta de sus beneficios. Este paso seguramente le creará muchas más voluntades al Presidente Picado. Pero lo cierto es que él no ha vacilado en darlo.

Contra el encarecimiento de la vida:

Para abaratar la vida no basta acabar con la especulación. Es necesario producir. Como se ve, el Presidente está empeñado en impulsar la producción. Pero también es necesario importar los artículos que no se producen en el país. El gobierno resolvió hacer esas importaciones tomando oro del llamado fondo de regulación de cambios, que ciertos banqueros conservadores custodian como cosa sagrada. Ellos quieren tener una pelota de oro guardada aunque al pueblo le falte arroz y frijoles. Pues bien: el Presidente insistió en que se diera la ley y ya en este momento están en camino hacia Costa Rica grandes cantidades de arroz, frijoles, maíz y azúcar. Esos artículos no harán daño a los productores nacionales. Porque los productores nacionales tienen buenos precios garantizados. Pero servirán para impedir que la escasez aumente el hambre del pueblo. Claro, que ciertos comerciantes están enojados con el Presidente y hablan de quitarlo.

Contra la escasez de viviendas:

El Presidente ha anunciado ya una ley trascendental para resolver el problema de la vivienda en nuestro país. Esa ley permitirá aplicar cuantiosas reservas de la Caja de Seguro Social y una serie de rentas que hoy andan desperdigadas, a la construcción de barridas obreras y de viviendas higiénicas en las fincas. Hay un millón de colones listo para iniciar la construcción del primer barrio obrero. La ley seguramente será promulgada por el Congreso en el mes de mayo. Se cumple así un punto del programa que ofreció a los trabajadores la eliminación de los tugurios indecentes.

Medidas hacendarias y administrativas:

El Presidente Picado se encontró con una administración pública organizada a la antigua. Por consiguiente,

ACTIVIDADES DE VANGUARDIA POPULAR:



VIVA EL GRAN LIDER BRASILEÑO PRES TES! - VIVA EL PUEBLO DEL BRASIL!

LA SECRETARIA DE PROPAGANDA DEL COMITE SECCIONAL DE SAN JOSE,

AVISA a todos los Secretarios de Propaganda que deben estar pasando todos los días al salón del Partido para recibir instrucciones en relación con la Jornada del 1º de Mayo.

MANUEL MOSCOA, Srío. de Propaganda.

Sastrería HERMANOS MONTERO

25 VARAS NORTE TEATRO ADELA EN FORMACION LA SERIE "ALASKA" - TELEFONO 5237 -

te, llena de agujeros por donde se filtran dineros ilegalmente. Como medida transitoria, hizo que se promulgara una ley, según la cual, todos los gastos del Gobierno deben publicarse; y otra, según la cual, el gobierno no puede comprar ni vender sin licitación y sin autorización del Congreso. Luego, encargó a tres técnicos la redacción de tres leyes financieras modernas que ya están terminadas. Esas leyes, crearán una contabilidad moderna y eficiente; un sistema de controlaría que frenará los despilfarros; un sistema de caja única, que permitirá concentrar los fondos del Estado para defenderlos mejor y aplicarlos con más utilidad; y un sistema científico de presupuestos que terminará con muchas anomalías. Las leyes las promulgará el Congreso en el mes de mayo y constituirán una verdadera revolución hacendaria.

Medidas fiscales:

El Presidente Picado ha anunciado ya medidas energicas para evitar que ciertos ricos burlean el pago de impuestos; y para conseguir que sea una realidad la ley idea de don Alfredo González Flores contenida en la

TRUMAN SE PRONUNCIA POR LA...

Viene de la pag. primera
ratifica una paz duradera; 3o que es portador de que se cumpla al pie de la letra el compromiso suscrito en Cr,

meo para que se castiguen de manera implacible a los criminales de guerra y que tales criminales serán perseguidos a donde quiera que vayan.

Han fallado una vez más los planes de los propagandistas y apocriofadores de todos los matices que se han empeñado en lograr una paz negociada, en que no se establezca un sistema estable de paz y en que se dejen impunes los crímenes de la guerra.

Truman también declaró de manera terminante que contra la política interior del Presidente Roosevelt.

De manera, pues que los primeros salidos a la publicidad del Presidente Truman son ampliamente satisfactorios desde el punto de vista de los esfuerzos que en el mundo trabajan por lograr para la post guerra una vida mejor para todos y una paz duradera. De ahí que el Embajador So, vítico en los Estados Unidos, haya calificado el último discurso de Truman que comen-

LUNES 23 DE ABRIL GRAN MITIN EN CELEBRACION DE LA LIBERTAD DE PRESTES PROGRAMA:

- 1º-Música.
- 2º-Informe de la Célula PRESTES; Secretario General de la Célula.
- 3º-Música.
- 4º-Poesía a Prestes. Recita la A. Adela de Sáenz.
- 5º-Discursos de E. Arnaldo Ferrero.

CONVOCATORIA

Se convoca a todos los Secretarios Campesinos de la Sección de San José a una reunión que tendrá lugar el próximo miércoles 25 de los corrientes a las 7 de la noche en el Local Central. La asistencia es urgente y no debe faltar ningún compañero.

CARLOS VILLALOBOS, Secretario Campesino.

NUEVA ELECCION DEL COMITE DE SECTOR N° 7

El martes de la presente semana, en asamblea general convocada para ese efecto, se procedió a una nueva elección del Comité del Sector número 7 quedando integrado en la siguiente forma:
Secretario General: Napoleón Calderón
Srío. de Organización: Juan Rafael Campos
Srío. de Propaganda: Claudio Reodón
Srío. de Cultura: Franklin Rivero
Srío. de Finanzas: Manuel Ruiz
Srío. Sindical: Carlos Obando
Srío. Juvenil: Ignaciolo de la Cruz
Srío. de Actas: Alvaro Montero

DEPOSITO DE MADERAS

PIE CUESTA DE MORAS

Para construcciones de lujo.

Para construcciones modestas.

Para ebanistas.

- TELEFONO 2800 -

frase que dice: "El rico contribuya como rico y el pobre como pobre". Cuando esta idea sea una realidad, el Estado tendrá dinero para pagar a los empleados públicos con justicia y para realizar muchas obras de necesidad social.

Medidas políticas:

El Presidente Picado, en acatamiento a uno de sus compromisos políticos, pidió al Congreso la promulgación de un Código Electoral, capaz de garantizar al pueblo de verdad el respeto al sufragio. El Congreso designó una comisión integrada por diputados de los tres Partidos para redactar ese Código. Posteriormente, el diputado que representaba al cortísimo se fué de la comisión. La Comisión se completó con el diputado picadista don Juan Rodríguez y ha seguido trabajando. Con ella nuestro compañero el diputado Luis Carballo.

El nuevo Código electoral, está ya casi terminado. Se ha elaborado consultando las más recientes experiencias de los países más avanzados de América. En el mes de mayo posiblemente ese Código quede promulgado. Y es así como ya las elecciones de medio periodo se llevarán a cabo en condiciones muy distintas de como se verificaron aquellas famosas elecciones en las que don León Cortés nos arrebató la curul de Carlos Luis Sáenz. Se cumple lo que muchas veces hemos dicho: nosotros metimos las manos en la tierra, pero con el objeto de fabricar los adobes con que levantaremos las paredes de un país mejor organizado.

Dejo hecho un balance de los aspectos positivos del primer año de Gobierno de Teodoro Picado. En ese balance hay una enumeración fría de hechos, completamente despojada de literatura. Pienso que el pueblo, fácilmente comprenderá, cuán falsas son las afirmaciones que sostienen que el BLOQUE DE LA VICTORIA nada ha hecho durante el primer año de Gobierno.

Si ha hecho! Ha trabajado ya las primeras líneas de la construcción que vendrá. La conciencia nos dice, que cuando en este mes de abril llamamos al pueblo a la gran manifestación del Primero de Mayo, no nos limitamos a hacerle frases prometedoras. Le presentamos realidades; le presentamos conquistas que muy pronto comenzarán a dar frutos de prosperidad y de bienestar social.

Claro está, que lo conquistado corre el peligro de reducirse a cenizas si el pueblo no se compacta para defenderlo. Y los planes para el futuro se quedarán en planes, si el pueblo con su fuerza y con su conciencia no se resuelve a convertirlos en realidades.

De aquí se desprende la enorme importancia de este Primero de Mayo que se aproxima. El pueblo deberá gritar, en las calles de San José, una cosa: Que desprecia las calumnias y las falacias de los politiqueros, y que está dispuesto a cerrar filas para empujar a Costa Rica hacia adelante.

MADERAS - MADERAS - MADERAS DEPOSITO CENTRAL

JOSE LUIS HERNANDEZ U.

Las MEJORES MADERAS a los más bajos precios

TELEFONO 4180 - APARTADO 1154 - 400

VARAS AL OESTE DE LA CLINICA BIBLICA